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Flecken Bruchhausen-Vilsen 
________________________________________________________________________________________ 
 
 

P r o t o k o l l 
Sitzungsnummer: Fl/MA/008/13 

 
über die Sitzung des Marktausschusses für den Eigenbetrieb TourismusService am 

26.08.2013 
 

Beginn: 14:30 Uhr 
Ende 17:20 Uhr 
Ort: Gasthaus "Mügge" in Bruchhausen-Vilsen 

 
Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Herr Hermann Hamann  
 
stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Willy Immoor  
Herr Heinrich Klimisch als Vertretung für Herrn Tholl 
Herr Werner Pankalla  
Herr Bernd Prumbaum  
Herr Ingo Rahn  
Frau Stephanie Schmitz  
Herr Bernd Schneider  
Herr Günter Schweers  
 
Mitglieder ohne Stimmberechtigung 
Herr Heinrich Büntemeyer  
Herr Henry Stummer sen.  
 
Verwaltung 
Frau Christina Meier  
Herr Jenrik Ritter  
Herr Ralf Rohlfing  
Herr Horst Wiesch  
 
Gäste 
Herr Dr. Dr. Wolfgang Griese  
Herr Ulf-Werner Schmidt  
 
Abwesend: 
 
stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Thomas Tholl  
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Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: 
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschluss-
fähigkeit 
 
Herr Hamann eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Mitglieder des Marktausschusses 
ordnungsgemäß geladen wurden. Der Ausschuss ist beschlussfähig.  
 
 
 
Punkt 2: 
Zwischenbericht zum "Brokser Heiratsmarkt" 2013 
 
Herr Hamann erklärt das Wetter für optimal. Es ist wohl das beste Marktwetter in den letzten 
Jahren.  Außerdem wird das Eröffnungsprogramm mit Ministerpräsident Stephan Weil positiv 
hervorgehoben. 
 
Es herrscht eine gute Atmosphäre auf dem Brokser Markt, was auch daran liegt, dass viel Mu-
sik auf dem Platz gespielt wird. 
 
Des Weiteren wird die Arbeit des Bauhofes gelobt, da dieser den Platz für den Aufbau des 
Marktes optimal hergerichtet hat. 
 
Kritisch werden die Fahrzeiten der Busse angesprochen. Es wird gefragt, ob die Busse auch in 
den späten Nachtstunden noch einmal fahren können, da sonst zu viel auf den Straßen los sei 
und dies für unnötige Unruhe und Randale sorgt. Gerade am Freitag sind verhältnismäßig 
viele Streitigkeiten registriert worden.  
 
Herr Rohlfing bezeichnet den Marktaufbau aus Sicht des Marktmeisters als ruhig und ange-
nehm. Allerdings hat er am Montag vor Marktbeginn leichte Bedenken mit dem Wetter, da es 
den ganzen Tag sehr stark geregnet hat. 
 
Mit der Toilettensituation ist man sehr zufrieden, die sich im Vergleich von vor Jahren in 
Qualität und Quantität stark verbessert hat. 
 
Herr Wiesch empfindet die Markteröffnung als sehr gelungen und erwähnt, dass diese dem 
Ministerpräsidenten sehr gut gefallen hat. 
 
Des Weiteren werden die die Kontrollen durch die Jugendschutzgruppen (Polizei, Jugendamt 
Landkreis und Ordnungsamt Samtgemeinde) angesprochen, die in diesem Jahr wieder durch-
geführt wurden. Insgesamt wird eine positive Bilanz gezogen. Es wird aber auch empfohlen, 
von ständigen kontrollierenden Sicherheitsleuten an den Markteingängen abzusehen, da 
dadurch viele Besucher abgeschreckt werden und zum anderen Jugendliche und Jungerwach-
sene animiert werden, den evt. mitgebrachten Alkohol kurzfristig um das Marktgelände zu 
konsumieren. 
 
Ein weiteres Problem sind die Handynetze. Bei den Anwesenden herrscht Einigkeit, dass die 
Netzbetreiber noch einmal gezielt angesprochen werden sollen, damit die Netzte verbessert 
werden. 
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Der gesamte Marktplatz wird für sehr sauber empfunden. Dies wird auch von einigen Markt-
besuchern positiv erwähnt. 
 
Das DRK hat dieses Jahr sehr viele Einsätze wegen „Kleinigkeiten“. Es gab drei lebensge-
fährliche Verletzungen, zwei davon sind  Wespenstiche in den Hals. Außerdem gab es bisher 
wenig Schlägereien und wenig  „stark betrunkene“ Personen. 
 
Die Parkplatzkapazität rund um den Brokser Heiratsmarkt reicht aus.  
 
 
 
Punkt 3: 
Mitteilungen der Verwaltung 
 
Es liegen keine Mitteilungen vor.  
 
 
 
Punkt 4: 
Anfragen und Anregungen 
 
Es liegen keine Anfragen vor.  
 
 
 
Punkt 5: 
Einwohnerfragestunde 
 
Es liegen keine Anfragen vor.  
 
 
 
Punkt 6: 
Gemeinsamer Rundgang über das Gelände des "Brokser Heiratsmarktes" 
 
Anschließend folgt im Rahmen der Sitzung ein Rundgang über das Brokser Heiratsmarktge-
lände. 
 
Dabei werden insbesondere die Gewerbezelte und das Hochzeitszelt, sowie die Räumlichkei-
ten des Deutschen Roten Kreuzes sowie die neuen Fahrgeschäfte und das neue „Esszimmer-
zelt“ besichtigt.  
 
 
Herr Hamann bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und schließt die Sitzung 
um 17.20 Uhr. 
 
 
Der Ausschussvorsitzende             Der Gemeindedirektor              Der Protokollführer 


